

PJS

Dukung Operasi Keselamatan Singgalang 2025, Kasat Lantas Polres Solok Gelar Police Goes To School di SMK N 1 Gunung Talang

JIS Sumbar - SOLOK.PJS.OR.ID

Feb 14, 2025 - 14:45



SOLOK – Dalam rangka meningkatkan kesadaran berlalu lintas di kalangan pelajar, Kasat Lantas Polres Solok, Iptu Rido, S.H., M.H., menggelar kegiatan *Police Goes To School* di SMK Negeri 1 Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 14 Februari 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Keselamatan Singgalang 2025, yang bertujuan untuk menekan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas di kalangan generasi muda.

Dalam sosialisasi tersebut, Iptu Rido memberikan edukasi mengenai berbagai aspek keselamatan berlalu lintas serta bahaya pelanggaran hukum. Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

Zero Balap Liar dan Zero Tawuran – Mengajak pelajar untuk menjauhi aksi balap liar dan tawuran yang dapat merugikan diri sendiri serta orang lain.

Larangan Narkoba – Menjelaskan dampak buruk penyalahgunaan narkoba dan pentingnya menjauhi barang terlarang tersebut demi masa depan yang lebih baik.

Kelengkapan Berkendaraan – Menekankan pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, termasuk menggunakan helm serta membawa surat-surat kendaraan saat berkendara.

Tujuh Prioritas Pelanggaran dalam Operasi Keselamatan 2025 – Mengingatkan pelajar akan tujuh jenis pelanggaran utama yang menjadi fokus operasi, seperti tidak memakai helm, melawan arus, dan menggunakan ponsel saat berkendara.

Selain penyuluhan, acara ini juga diisi dengan sesi tanya jawab, di mana para siswa diberikan kesempatan untuk berdiskusi langsung dengan petugas terkait berbagai persoalan keselamatan berlalu lintas.

Kegiatan *Police Goes To School* ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk membangun budaya berlalu lintas yang aman di kalangan pelajar. Dengan adanya edukasi ini, diharapkan para siswa lebih disiplin dalam berlalu lintas serta menjauhi tindakan yang dapat membahayakan diri sendiri maupun orang lain.

Operasi Keselamatan Singgalang 2025 sendiri akan terus berlangsung dengan fokus pada edukasi dan penegakan hukum terhadap pelanggaran lalu lintas, khususnya yang berpotensi menyebabkan kecelakaan.

Dengan adanya kegiatan ini, Polres Solok berharap kesadaran dan kepatuhan berlalu lintas di kalangan pelajar semakin meningkat, sehingga dapat menekan angka kecelakaan di wilayah hukum Polres Solok.